



La Salvación

Estudio Bíblico #7

1. ¿Quién es el autor de la salvación?

(Hebreos 5:9) *“Y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen.”*

2. ¿Por qué todos los hombres necesitan salvación?

(Romanos 3:23) *“Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios.”*

3. ¿Qué merece el hombre, y cuál es el regalo de Dios?

(Romanos 6:23) *“Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.”*

4. ¿De qué manera llega el pecador a obtener la salvación?

(Efesios 2:8) *“Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios.”*

(Tito 2:11) *“Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres.”*

5. ¿Cuál es la condición o el medio para adquirir la gracia de la salvación?

(Hechos 16:31) *“Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa.”*

(Romanos 10:9) *“Que si confesares con tu boca que Jesús es Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.”*

6. Antes los hombres eran condenados por ser pecadores; ahora hay una nueva razón por la cual Dios los condena. ¿Cuál es esa razón según Jesús?

(Juan 3:18, 19) *“El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.”*

7. ¿Cuán seguros podemos estar de nuestra salvación?

(Juan 5:24) *“De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.”*

8. ¿Cuál es el testimonio de Dios?

(1 Juan 5:9-13) *“Si recibimos el testimonio de los hombres, mayor es el testimonio de Dios; porque este es el testimonio con que Dios ha testificado acerca de su Hijo. El que cree en el Hijo de Dios, tiene el testimonio en sí mismo; el que no cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha creído en el testimonio que Dios ha dado acerca de su Hijo. Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del Hijo de Dios.”*

9. ¿Por qué es imposible que un elegido y nacido de nuevo pueda perderse?

(Romanos 8:29-39) *“Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿Quién contra nosotros? El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿Cómo no nos dará también con él todas las cosas? ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; somos contados como ovejas de matadero. Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.”*

10. ¿Qué enseña el Evangelio acerca de la duración de la salvación que Cristo logró a favor nuestro?

(Hebreos 5:9) *“Y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen.”*

(Hebreos 7:25) *“Por lo cual puede también salvar perpetuamente a los que por él se acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos.”*

11. En cuanto al tiempo y a la seguridad, ¿cómo se refiere la Biblia a nuestra salvación?

(Romanos 5:8-11) *“Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por el Señor nuestro Jesucristo, por quien hemos recibido ahora la reconciliación.”*

(2 Timoteo 1:9, 10) *“Quien nos salvó y llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, sino según el propósito suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos, pero que ahora ha sido manifestado por la aparición de nuestro Salvador Jesucristo, el cual quitó la muerte y sacó a luz la vida y la inmortalidad por el evangelio.”*

12. ¿Quién es el que nos da testimonio de lo que somos en Cristo?

(Romanos 8:16,17) *“El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.”*